

Die gute Nacht

Die gute Nacht

Als die Sonne ward geboren

und ihr Platz war auserkoren,

sprach das Dunkel zu der Stille,

„ So sei ab heut´ mein Wille,

ich bin, dass ich gefunden werde,

stets auf der andern Seit´ der Erde. “

Da sprach die Still´ zum Dunkel,

„ Zu hell ist mir´s Gefunkel,

ich werde mit Dir gehen

und still im Dunkel stehen.

So wird´s für immer sein,

abseits vom Sonnenschein,

haben Still´ und Dunkel sich erdacht,

DIE GUTE NACHT ...

© **Piolo**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)